

1. Vorstandssitzung am 11.02.2020

Anwesende Vorstandsmitglieder:

Christoph Ast, Dietmar Klobuschinski, Iris Ewald, Matthias Begel (Protokoll), Sarah Bier, Hermann-Josef Werner, Tina Klobuschinski

Beginn um 18:30 Uhr

Heizung

Gerd angesprochen. Schickt Kontaktdaten von einem Geschäft wo man die Heizung bekommt. Gerd baut die Heizung ein. Verrechnet wird die Arbeitszeit mit Arbeitsstunden.

Termin Notar

Es muss ein gemeinsamer Termin gefunden werden.

Notar Baumeister?

Es muss der Eintrag des geschäftsführenden Vorstands vorgenommen werden.

Termin Sparkasse

Es muss der 1. Vorsitzende und die KassiererIn eingetragen werden um Zugriff auf das Konto zu haben.

Telefonanschluss

Es wird kein neuer Telefonanschluss gemacht. Zukünftig wird ein Handy mit Prepaid-Karte angeschafft und ins Vereinsheim gelegt. Internet nur noch via Hotspot und an Turniertagen möglich.

Vorstandssitzungen

CA schlägt vor sich 1 mal pro Quartal zu treffen. Dieser Vorschlag wird angenommen

Schlüssel

Jedes Vorstandsmitglied bekommt je 1 Schlüssel.

Christoph lässt von jedem Schlüssel 5 Stück nachmachen.

Neben den Schlüsselkasten wird eine Tafel aufgehängt, in der sich jeder Schlüsselausleiher eintragen muss.

2 Schlüsselsafe für Platz- und Vereinsheimschlüssel

Schlüsselsafe besorgt Dietmar

Mitgliederversammlung

Vor den Turnieren werden Mitgliederversammlungen einberufen. Themen werden Turnierplanung und sonstiges sein.

Termin 02.04.2020 um 19 Uhr

Um 18 Uhr Vorstandstreffen

Seminar

25.+26.04. auf die Homepage setzen. Leider belegt!!!

Die 4 Nicht-Vereinsmitglieder müssen bis Ende Februar bezahlen.

An den beiden Tagen gibt es Mittagessen. Am 1. Tag Pull-Pork und am 2. Tag gibt es Bolognese

Sturmschäden begutachten

Nach dem Sturm muss der Vorstand eine Begehung des Geländes machen und die Schäden aufnehmen. Als Termin wird er Sonntag 16.02. um 9:30 Uhr vereinbart

Email-Adresse

Steffi Wischnewski und Matthias Begel klären den Email-Verkehr

Arbeitsstunden für die Turniere

Grünes Gebüsch auf dem Parkplatz entfernen.
Kann Gelsendienste das zu günstigen Konditionen entfernen?
Dadurch würden 10 zusätzliche Parkplätze entstehen.

Hütten

Es müssen die Dächer der Hütten gemacht werden.
Die Boxen müssen repariert werden
Die Böden vom Zwinger und der Agi-Hütte müssen gemacht werden
Platz von Maulwurfhügel befreien
Vereinsheim streichen

Lichtanlage

Großer Platz funktioniert z. Zt. nur die vordere Lampe
An der hinteren Lampe muss ein neuer Schaltkasten installiert werden
Kleiner Platz haben einige Lampen einen Wackelkontakt
Andi schaut sich das mal an

Agility

Steffi W ansprechen wegen Dienstag

Vereinswechsel

Ein Wechsel zum DVG ist lt. Christoph nicht möglich, dass der Platz nur an einen SV verpachtet werden darf.

Sommer-/Herbstfest

Wird es in diesem Jahr geben. Über das wann und wie wird auf der MV im April gesprochen

BH-Prüfung

Aktuell haben wir ca. 8 Teilnehmer
Kosten werden noch geklärt
Die Meldung muss bis zum 12.05. erfolgen. Es kümmern sich Sarah, Hermann und Matthias
Sarah klärt, wann und wie die Leistungskarten beantragt werden.

gez.

Matthias Begel
Schriftwart